



CEDIDA

## Estudiantes de Tarapacá postularon a carreras universitarias

Desde las 8:00 de la mañana de ayer, estudiantes llegaron a la sede Santo Tomás Iquique, muchos acompañados de sus padres para postular presencialmente a las carreras universitarias con sus puntajes PAES ponderados.

El equipo de admisión de la casa de estudios desplegó una Feria Vocacional y de Postulación, que se extenderá hasta el 9 de enero a las 13:00 horas, donde están presentes las siete carreras uni-

versitarias a las que se puede postular a través del sistema centralizado del Mineduc.

Kinesiología, Enfermería, Derecho, Ingeniería Comercial, Terapia Ocupacional, Psicología y Tecnología Médica, son las opciones con las que cuentan los futuros estudiantes universitarios de la Región de Tarapacá.

El rector de Santo Tomás Iquique, Roberto Varas Ventura, mencionó que "estamos emocionados de recibir a familias

que ponen sus esperanzas en nuestra institución para la construcción del futuro académico de sus hijos e hijas, y cuentan con nuestro compromiso de brindar excelencia educativa".

Santo Tomás cuenta con la Beca Matrícula UST, a la que pueden postular quienes cuenten con un promedio NEM de 6.0 en adelante.

Andrea Geraldo estudió Enfermería en la UST Iquique, y acompañó a su hija Yael a postular.

# 9

**de enero** es la fecha en la que se extenderán las postulaciones a través del sitio del Mineduc.

Ambas, como muchas otras familias, fueron recibidas en la sede por el rector Roberto Varas, y pudieron conocer e informarse sobre las carreras de Santo Tomás Iquique.

LA FERIA VOCACIONAL Y POSTULACIÓN, SERÁ HASTA EL 9 DE ENERO.